

**Comunicado de prensa**  
Segovia, 17 de septiembre de 2025

## **El Ayuntamiento de Segovia y la Fundación Orange hacen entrega del X Premio Mujer y Tecnología a Beatriz Gómez Jiménez y Carmen del Cerro de la Cruz**

- La vicepresidenta de la Junta de Castilla y León, María Isabel Blanco Llamas ha cerrado el acto que contaba con la presencia del alcalde de Segovia, José Mazarías, y el presidente de la Fundación Orange, Ludovic Pech.
- El galardón reconoce cada año a referentes femeninos en el ámbito de la innovación, la tecnología y la comunicación, que inspiran a otras mujeres y a la sociedad en general.



El alcalde de Segovia, José Mazarías, las premiadas Beatriz Gómez Jiménez y Carmen del Cerro de la Cruz, la vicepresidenta de la Junta de Castilla y León, María Isabel Blanco Llamas y el presidente de la Fundación Orange Ludovic Pech.

La Fundación Orange ha celebrado hoy en 'La Cárcel – Centro de Creación' de Segovia el acto de entrega de la **X edición del Premio Mujer y Tecnología-Fundación Orange**, un galardón que reconoce anualmente a referentes femeninos cuya trayectoria personal y profesional constituye un modelo para otras mujeres y para la sociedad en general.

En esta edición, las distinguidas han sido **Beatriz Gómez Jiménez**, ejecutiva de la industria de defensa española, y la **comandante Carmen del Cerro de la Cruz**, ingeniera superior de Telecomunicaciones de la Guardia Civil. Ambas han sido reconocidas por sus trayectorias profesionales ligadas a la tecnología y a las telecomunicaciones aplicadas a sectores tan estratégicos como la defensa y la seguridad, así como por su contribución al desarrollo de una sociedad digital más inclusiva.

El acto ha contado con la presencia de **José Mazarías, alcalde de Segovia**, quien subrayó en su intervención: *“al igual que la Fundación Orange, desde el Ayuntamiento de Segovia creemos en la necesidad de seguir tejiendo alianzas entre administraciones, entidades, sociedad civil y tejido educativo para cerrar las brechas que nos separan y ampliar los horizontes que nos unen. Creemos en una sociedad donde la innovación sea inclusiva, donde la tecnología sirva para acortar desigualdades y no para reproducirlas”*.

### **Ejemplos de liderazgo y excelencia**

Con casi dos décadas de experiencia en Santa Bárbara Sistemas, **Beatriz Gómez Jiménez** se ha consolidado como experta en materiales, calidad e ingeniería de diseño. Su solvencia técnica, rigor y creatividad a la hora de afrontar los retos más complejos, junto a su entrega y compromiso, la han convertido en un referente en la industria. *“Hoy hemos vuelto a poner el foco en la mujer y en esas niñas que pronto tendrán que decidir qué quieren ser de mayores. Con la labor de la Fundación Orange y el reconocimiento al talento femenino, enviamos un mensaje de futuro más inclusivo, con referentes que enriquecen a toda la sociedad”* afirmó en su intervención.



La comandante **Carmen del Cerro de la Cruz** ha desarrollado una trayectoria excepcional en el Servicio de Telecomunicaciones de la Guardia Civil y en la Jefatura de Servicios Técnicos, donde ha liderado el desarrollo de programas informáticos y medios técnicos imprescindibles para el cuerpo. Su liderazgo y excelencia técnica refuerzan el papel de la mujer en ámbitos de gran especialización. *“Recibir este premio es un honor, no solo a título personal, sino como reconocimiento a todas las mujeres que han abierto camino en la ingeniería y a las que vendrán. En un mundo cada vez más tecnológico, necesitamos que nuestra visión esté presente y seguir innovando. Ojalá inspire a las niñas a ser valientes y participar en este cambio”*

### **Diez ediciones celebrando el talento femenino**

Con este premio, **Beatriz Gómez** y **Carmen del Cerro** toman el relevo de la general **Loreto Gutiérrez Hurtado**, directora del Departamento de Seguridad Nacional del Gobierno de España, [galardonada en 2024](#), y se suman así a la lista de mujeres referentes reconocidas desde 2015 con este galardón. Una década de historia en la que la Fundación Orange ha querido destacar la aportación de mujeres pioneras en campos como la tecnología, la innovación social y la comunicación, y que han contribuido a romper [barreras](#) de género e impulsar una sociedad cada vez más inclusiva.

En palabras de Ludovic Pech, presidente de la Fundación Orange: *“Con este premio rendimos homenaje a mujeres cuyo talento y compromiso trascienden lo profesional para convertirse en inspiración colectiva. Beatriz y Carmen representan el liderazgo inclusivo y transformador que queremos seguir impulsando desde la Fundación Orange: un futuro donde la tecnología sea sinónimo de igualdad y progreso social”*.

Más información sobre las premiadas en ediciones anteriores en la web de la [Fundación Orange](#).

### **Fundación Orange**

La Fundación Orange, que en 2023 cumplió 25 años de andadura en España, tiene como misión convertir la tecnología en una oportunidad para mejorar la vida de las personas. Con este fin, realiza proyectos enmarcados en el ámbito de la inclusión digital, haciendo hincapié en colectivos en riesgo de exclusión, como las personas con autismo o los jóvenes y las mujeres en situación vulnerable, a los que apoya en su integración a través del uso de las soluciones y herramientas digitales.

### **Contacto de prensa**

#### **Archetype España**

Cristina Martín / Juan Carlos Alonso

[fundacionorange-mad@archetype.co](mailto:fundacionorange-mad@archetype.co)

